

TRIBUNA DE SALAMANCA

Viernes, 10 de enero de 1997

IV • SalaMarcha



En la fotografía el grupo salmantino Mr. Blues, uno de los más activos durante el pasado año, gracias a su participación en el programa Salamanca en Vivo

TRIBUNA DE SALAMANCA

SalaMarcha • III

## Mr. Blues, esta noche en La Vega

*«Me tienes cantando los blues  
y aquí estoy pagando mis deudas  
me tienes cantando los blues  
no tienes nada que perder»  
McCreary*



Hoy en el Centro Cívico de La Vega, a partir de las 22 horas, actuarán Mr. Blues, una de la bandas salmantinas que ya no necesitan presentación de ningún tipo. Son Santi Tamariz (guitarra y voz), Rafa Palomares (batería, coros), Javier Mayor (bajo) y Chema Corvo (teclados). Es el grupo blusero por excelencia de la ciudad y aparte de versionar clásicos del estilo, también incluyen buen material propio. En la actuación de esta noche estrenarán alguna de estas canciones inéditas.

Tribuna de Salamanca. 25-03

## El Principal - Noviembre

26 DE NOVIEMBRE (jueves)

MR. BLUES



Grupo salmantino de rhythm 'n' blues formado a mediados de 1993, con claras influencias del swing de los 40, blues de los 50 y el rock-blues de los 60.

Aunque han tenido diferentes formaciones, podemos decir que el núcleo del grupo lo forman: Santiago Tamariz-Martel (Guitarra y voz solista) y Rafael Palomares (Batería y voz). Al piano y al bajo eléctrico se encuentran respectivamente, José Fernández y Javier Mayor.

Incluyen en su repertorio una parte totalmente acústica, una novedad importante en los grupos actuales.

Han sido ganadores (en reserva) de la fase del concurso Imagina Rock correspondiente a Castilla y León, siendo los ganadores absolutos en la fase de Salamanca del mencionado concurso.

El grupo Mr. Blues ha realizado actuaciones por toda la provincia y parte de Castilla y León (Valladolid, Zamora...) con gran éxito de audiencia y crítica.



## MR. BLUES EN EL CAFÉ PRINCIPAL

Swing, rock-blues, rhythm & blues, o simplemente blues. Se llame como se llame el sonido que practica este cuarteto salmantino, será el protagonista musical de la semana en el Café Principal. Se trata de cuatro excelentes intérpretes admiradores de la música de los años cincuenta y a los que conocemos bien por sus numerosas actuaciones en nuestra ciudad. Si todavía no sabes cómo suenan Mr. Blues, puedes descubrirlo muy pronto en el Café Principal, concretamente el próximo jueves, día 26, a las once de la noche. El concierto es gratuito.



noviembre  
café-concierto

La Gaceta de Salamanca. 20-11